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ATA n. 10 de 2018, DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CÂMPUS 2 

JOINVILLE REALIZADA EM 19 DE SETEMBRO DE 2018, NO IFSC, SITUADO À RUA 3 

PAVÃO 1377 – BAIRRO COSTA E SILVA. 4 

Aos dezenove dias de setembro do ano de dois mil e dezoito, às quatorze horas, o 5 

Colegiado do Câmpus Joinville reuniu-se para a Reunião Ordinária com a Presidência 6 

do Diretor-Geral VALTER VANDER DE OLIVEIRA e com a presença dos seguintes 7 

conselheiros: MAICK DA SILVEIRA VIANA, DÉBORAH R. MAGNO RIBAS, NELI DE 8 

LEMOS, HEVERTON LUIS PEDRI, CARLA SIMONE LEITE DE ALMEIDA E 9 

CAROLINE O. BRILINGER. Havendo número legal de conselheiros, o presidente 10 

declarou aberta a reunião e anunciou as seguintes pautas: 1. Informes. 2. Aprovação 11 

da Ata nº. 07, de 15/08/2018. 3. Proposta para realocar os recursos excedentes, 12 

referente ao Edital de Ensino, Pesquisa e Extensão. 4. Aprovação do Regulamento do 13 

Conselho de Gestão do IFSC. 5. Políticas de Capacitação. Primeiro Ponto. Informes. 14 

a) O Presidente informou que o SEPEI ocorrerá nos dias 18 a 20 de setembro, no 15 

câmpus Continente, sendo considerado um evento muito importante para o IFSC. b) 16 

Informou que nos dias 01 e 02 de outubro, o Câmpus Joinville receberá os avaliadores 17 

do Instituto Nacional de Estudos e Pesquisas Educacionais Anísio Teixeira (Inep/MEC) 18 

para a Aprovação da Oferta do Curso Superior de Bacharelado em Enfermagem; c) No 19 

mês de outubro dar-se-á início ao processo eleitoral para escolha de novos 20 

conselheiros para compor o Colegiado do Câmpus Joinville, para o mandato de 2019 - 21 

2021. O Presidente sugeriu realizar um período de transição até o final do ano, com a 22 

participação nas reuniões dos antigos e novos conselheiros; e a partir da primeira 23 

reunião de 2019, os novos conselheiros assumem suas representatividades no 24 

Colegiado. Segundo Ponto. A Ata nº. 07, de 15/08/2018 foi aprovada por 25 

unanimidade. Terceiro Ponto. O Diretor de Ensino, Prof. Maick, informou que sobrou 26 

recurso financeiro de aproximadamente 10 mil da bolsa de pesquisador, referente ao 27 

Edital de Ensino, Pesquisa e Extensão e propôs a destinação deste recurso excedente 28 

para a execução de um Edital de Sustentabilidade do Câmpus Joinville. Assim, poderá 29 

 

 



ser constituída uma comissão para elaborar o Edital ainda neste ano, sendo que o 30 

recurso somente será executado em 2019. Aprovado por unanimidade. Quarto Ponto. 31 

O presidente informou que o Regulamento do Conselho de Gestão foi elaborado pelos 32 

próprios conselheiros do referido conselho, e conforme consta no Regimento Interno do 33 

Câmpus Joinville, o regulamento deve passar pela apreciação do Colegiado. Após 34 

análise, não houve alterações e o documento foi aprovado por unanimidade. Quinto 35 

Ponto. Políticas de Capacitação. A proponente solicitou a transferência da pauta para 36 

a próxima reunião. Solicitou ainda, que o novo Regulamento de Capacitação seja 37 

discutido com os segmentos antes da aprovação final no Colegiado. Nada mais 38 

havendo a tratar, foi encerrada a reunião e, para constar, eu, Flávia Gazoni Hirt, lavrei 39 

a presente Ata. Joinville, 19/09/2018.  40 


